



Die Eisbahn als Magnet auf dem Weihnachtsmarkt

Eislaufen im Sonnenschein: Die Eisbahn auf dem Neustädtischen Markt zog am Sonntagnachmittag hunderte Kinder, Jugendliche und Erwachsene an. Bei Temperaturen um sieben Grad und Sonnenschein bot sie am 1. Advent eine ideale

Alternative zum sonntäglichen Rumsitzen auf der Couch. Die Bahn war tags zuvor gemeinsam mit dem Weihnachtsmarkt feierlich eröffnet worden. Ihr Betrieb bei Plusgraden ist nur möglich, weil die Organisatoren seit Jahren Erfahrungen mit

der Technik haben und die Stadtwerke den nötigen Strom dafür sponsern – immerhin 300 Euro am Tag. Alle Informationen zur Eröffnung des diesjährigen Weihnachtsmarktes finden Sie auf **Seite 16**.

FOTO: RÜDIGER BÖHME